
平成１８年 萩市議会６月定例会 

一般質問通告者 

質問順序 議席番号 通   告   者 摘   要 

１ ６ 井 関   稔 
６月１４日午前 

２ ２ 岡   通 夫 
 

３ ２５ 宮 内 欣 二 
     午後 

４ ２２ 平 田 啓 一 
 

５ ７ 江 原 任 子 
 

６ １９ 中 村 洋 一 
６月１５日午前 

７ １６ 世 良 眞名夫 
 

８ ２６ 守 永 忠 世 
     午後 

９ １１ 小 林 正 史 
 

１０ ８ 近 江 郁 宣 
 

１１ ２７ 諸 岡  二 
６月１６日午前 

１２ ２１ 西 元   勇 
 

１３ １ 大 村 赳 夫 
     午後 

１４ １２ 斉 藤 眞 治 
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質問順位 １ 質 問 者   井 関   稔  議 員 

質 問 項 目  質 問 事 項 及 び 要 旨 

１．協議会など設置できないか 
  監視員、指導員を置いてルール違反等に対し、指導、注 
意、通報、連絡ができないか 

１．海難事故防止(水
上バイク)について 

２．緊急対策所が設置できないか 
１．道の駅加工場駐車場付近にアスファルト舗装ができない 
か、また、水道施設も必要と思われる 

２．キャンピングカ

ー駐車場設置につい

て  
１．土木、建築事業に県外業者を除くことができないか ３．入札制度につい

て ２．土木、建築事業に車・その他、地区で入札ができないか 
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質問順位 ２ 質 問 者   岡   通 夫  議 員 

質 問 項 目 質 問 事 項 及 び 要 旨 

１．自主防災組織の推進について 
  自主防災組織の活動は、災害初期の対応のみだけでなく 
自力脱出などで、すばらしい成果を発揮した例は多くあり 
ます。 
これから萩市は自主防災組織の設立や推進について、ど 

のようにされるのか。 
２．自主防災組織に対するさらなる指導体制の強化について 
  自主防災組織活動は、いかなるときも安全を第一とし相 
互扶助の防災活動を基本とするが、そのための自主訓練に 
対する指導が大事と思っている。さらなる指導強化を図る 
考えはあるのかお聞きしたい。 

３．住宅用火災警報器の設置が義務付けられたが、これの対 

１．地域防災活動に

よる安心・安全なま

ちづくりについて 

応について市の考えをお聞きしたい。 
１．農業･農村の現況と組織化について 
  今日まで築かれた農業･農村の基盤も、揺れ動いている 
実態の中で、農業者は今度こそ失敗は地域の崩壊という気 
構えで組織改変に取り組もうとしておりますが、市長の組 
織づくりについての気構えをお聞かせください。 

２．農業生産法人や特定農業団体等運営不安と行政の指導体 
制について 

  多くの不安を背負いながらも、農業者としての責任を果 
たす努力は当然でありますが、行政の責任分野として、 

 ①関係機関と一体的指導体制を確立すること 
 ②担い手指導専任職員の配置 
 ③特産品開発や流通対応専任職員の配置 
 以上、３つを行政の責任分野として指導体制の強化を図っ 
ていただきたい。市長のお考えを伺いたい。 

３．所得向上による自立経営確立のための特産品開発につい 
 て 
  一次産品や地域の資源に付加価値をつけるなどで、萩市 
特有の特産品作りを、行政が先導的立場で取り組む考えは 
ないか。市長の考えをお伺いしたい。 

２．これからの農業･

農村の組織づくりと

自立農家 (認定農業

者、農業生産法人、

特定農業団体、集落

営農集団など)の育成

指導について 
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質問順位 ３ 質 問 者   宮 内 欣 二  議 員 

質 問 項 目 質 問 事 項 及 び 要 旨 

１．高齢者福祉タクシー制度の復活について 

２．地域巡回バスの今後の運営方針について 

１．高齢者など住民

の交通手段の確保に

ついて ３．地域における自治的手法とその支援について 

１. 明治維新館凍結の影響について 
２．財源確保を含めた今後の整備方針について 

２．陶芸の村公園整

備事業の今後につい

て  

１．土地の評価額の適正な評価について 
 

３．固定資産税にか

かわる課税標準額に

ついて  
１．行政事務に関して住民との間に起こった紛争への対処に ４．住民本位の行政

について ついて住民本位の対応が行われているか 
１．新予防給付事業の介護計画作成について 

２．生活援助について 

５．介護保険制度改

定への対応について 

３．保険料引き下げについて 
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質問順位 ４ 質 問 者   平 田 啓 一  議 員 

質 問 項 目 質 問 事 項 及 び 要 旨 

１．椿北地区の公共下水道整備計画について １．下水道行政につ

いて  

１．高齢者 (交通弱者) の交通手段について ２．福祉行政につい

て  

１．小中学校のトイレについて(プライバシーの確保) ３．教育施設行政に

ついて  

１．国民文化祭にあわせ２６２号バイパスの部分供用開始を

働きかけては 

４．道路行政につい

て 

２．車イスの通れる国道歩道(御許町～椿間)の整備について
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質問順位 ５ 質 問 者   江 原 任 子  議 員 

質 問 項 目 質 問 事 項 及 び 要 旨 

１．消防法の改正に伴う｢住宅用火災警報器等｣の設置義務づ １．消防行政につい

て けに対する対応について 
１．道路交通法改正に伴う対応について 
  ①自動車、自転車ともに罰則が厳しくなり、市民の不安 

２．総務行政につい

て 

解消と安心安全意識の高揚を図る対策について 
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質問順位 ６ 質 問 者   中 村 洋 一  議 員 

質 問 項 目 質 問 事 項 及 び 要 旨 

１．総合事務所ごとに市民相談窓口の設置等について １．萩市民が早く一

体感を感じるために  
１．道の駅の活用について ２．農林漁業の振興

策と観光について  
１．通学路の安全マップの活用について ３．通学路の安全安

心  
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質問順位 ７ 質 問 者   世 良 眞名夫  議 員 

質 問 項 目 質 問 事 項 及 び 要 旨 

１．建設の見通しは １．仮称･明治維新館

の建設は  
１．企業誘致にかかわる雇用対策について ２．人口減少に伴う

諸課題について ２．市内に点在している空き家対策は 
１．開発に伴う用途地域の見直しについて ３．萩市内の都市計

画について  
１．交流周遊ルートの整備について ４．まちとむらの交

流計画について  
１．｢萩の人づくり｣の基本方針について ５．萩市教育の改革 

２．小学校に英語教育の導入について 
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質問順位 ８ 質 問 者   守 永 忠 世  議 員 

質 問 項 目 質 問 事 項 及 び 要 旨 

市道・県道の整備と今後の整備予定について 
 

１．萩市の道路整備

(市道･県道等)につい

て  
萩市における公共事業の積極的推進について ２．公共事業の推進

について  
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質問順位 ９ 質 問 者   小 林 正 史  議 員 

質 問 項 目 質 問 事 項 及 び 要 旨 

１．協定項目の何%が調整されたか 
２．優先順位について 

１．合併協定項目に

ついて 
３．今後の課題は 
１．経常収支比率の安定化についての取り組み ２．今後の財政運営

について  
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質問順位 １０ 質 問 者   近 江 郁 宣  議 員 

質 問 項 目 質 問 事 項 及 び 要 旨 

１．今後１０年の経済見通しは 
２．市職員の心の持ち方 

１． 新萩市になって

の将来の見通しにつ

いて ３．北浦３市を合併し、若者に夢がある町づくりを 
１．高齢者の健康増進のための運動広場の確保を ２． 高齢者の健康増

進について  
１．旧市町村間とのアクセス道路について ３．道路問題につい

て  
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質問順位 １１ 質 問 者   諸 岡  二  議 員 

質 問 項 目 質 問 事 項 及 び 要 旨 

１．人件費の削減について １．萩市の財政運営

について ２．公債費軽減に対する取り組みについて 
１．観光戦略５か年計画の現状と達成度について ２．観光振興策につ

いて ２．観光協会との連携について 
１．高齢者の養護関連施設の現状及び今後の整備予定につい ３．福祉施設の充実

について   て 
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質問順位 １２ 質 問 者   西 元   勇  議 員 

質 問 項 目  質 問 事 項 及 び 要 旨 

１．萩市の景観を代表する平安古の川辺の松群等の保護と、 
今後の取り組みを問う 

 ①松枯地への新種の植栽と、市民への保護意識啓蒙等につ 

１．松の保存対策に

ついて 
 

 いてその諸施策を問う 
１．合併(旧町村)地域のまちづくりに、萩市都市景観条例を 
 準用するのか 
 ①地域ごとの特性を生かした町の景観づくりを問う 

２．合併(旧町村)地域

のまちづくりについ

て 

②今後の構想または取り組み方を問う 
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質問順位 １３ 質 問 者   大 村 赳 夫  議 員 

質 問 項 目  質 問 事 項 及 び 要 旨 

１．地域協議会の法的地位について 
２．徴税業務の不親切について 

１．市長の政治手法

について 
３．中心商店街進入路駐車場整備事業について 
１．誘致･補助･支援にかかる総括 ２．大学問題の総括

について ２．今後の大学支援策について 
１．固定資産評価価格と実勢価格との、みかけ上の乖離につ ３．土地･家屋の評価

について  いて 
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質問順位 １４ 質 問 者   斉 藤 眞 治  議 員 

質 問 項 目  質 問 事 項 及 び 要 旨 

１．松陰神社前門前通りの整備について 
  松陰神社前交通広場の完成に伴う、門前町(門前通り)の 

１．都市計画につい

て 
整備計画は 

１．公契約条例の制定の必要性について 
①総合評価入札制度による｢価格入札｣から｢政策入札｣へ 
の転換は 

②諸施策実現のための契約に関する条例の制定は 

２．公契約条例につ

いて 

 ③落札者決定ルールの制定は 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 
 




